

## Rektor UMS :Softskill Siswa Menjadi Faktor Penting dalam Menciptakan Sekolah Berkualitas

Selasa, 15-09-2020

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURAKARTA** -- Rektor Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS), Prof Dr Sofyan Anif, M.Si mengatakan sekolah yang berkualitas yakni sekolah yang mampu mendidik siswanya dengan menyeimbangkan antara ilmu dunia dan akhirat. Selain siswa diajarkan ilmu pengetahuan dan teknologi, namun jangan melupakan ilmu agama sebagai pondasi utama bagi para siswa.

"Sekolah berkualitas, sekolah yang mampu mendidik siswanya untuk seimbang antara dunia dan akhirat," ungkapnya. Hal itu dikatakan Sofyan Anif saat memberikan materi sebagai narasumber webinar dalam rangka memperingati Milad ke-58 SMP Muhammadiyah 1 Surakarta dengan materi berjudul 'Kiat Mewujudkan Sekolah Berkualitas di Era Industri 4.0.' Melalui aplikasi Zoom, acara tersebut diikuti oleh seluruh keluarga besar SMP Muhammadiyah 1 Surakarta serta masyarakat umum, pada Sabtu (13/9/2020).

Sofyan Anif menyampaikan, proses pencapaian menuju sekolah atau pendidikan berkualitas dengan mengasah softskill siswa. Softskill yang dimaksud adalah melatih siswa untuk terbiasa bersikap jujur, disiplin, komunikatif, solutif dan penuh inovasi. Selain itu, ketangguhan siswa dalam menghadapi persoalan, perlu di latih, dengan harapan akan membuat mental siswa tidak goyah saat menghadapi kesulitan.

"Tetapi ingat, keberhasilan pendidikan tidak hanya ditentukan oleh sekolah. Seperti menurut Ki Hajar Dewantara pendidikan itu dilakukan melalui jalur formal, keluarga dan lingkungan sekitar," kata dia.

Tak hanya mengundang Rektor UMS, dalam semarak milad ke-58 SMP Muhammadiyah 1 Surakarta ini juga mengundang Sekretaris Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Prof. Dr. Abdul Mu'ti, M.Ed.

Abdul Mu'ti menyampaikan tema berjudul "Menyiapkan Generasi Berkualitas dalam Mewujudkan Kader Berkemajuan". Ia mengatakan pentingnya menjadi orang berilmu, karena ilmu yang akan mengangkat derajat pemiliknya menjadi mulia. Kemudian, peran orang tua sangatlah penting dalam proses keberhasilan anak. Ia menceritakan pengalamannya, jika dulu Abdul Mu'ti saat proses belajar sering didampingi oleh ayahnya. Sehingga membentuk Abdul Mu'ti yang memiliki karakter semangat belajar dan meraih cita-cita yang tinggi.

Kepala sekolah SMP Muhammadiyah 1 Surakarta, Sukidi, S.Ag., M.Pd. menyampaikan rasa syukur dan berharap di usia 58 tahun sekolah yang ia pimpin, bisa semakin berkualitas dalam mendidik calon penerus bangsa. "Dengan adanya webinar ini, maka milad SMP Muhammadiyah 1 Surakarta tidak hanya bermanfaat bagi internal, namun juga pihak-pihak diluar sekoalah, seperti masyarakat umum serta orang tua wali murid" pungkas Sukidi. (Risqi|Humas)